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平成２８年５月定例 宮代町教育委員会会議録

招集年月日 平成 28 年 5 月 19 日午後 6 時 開 催 場 所 役場 204 会議室

開閉の日時

及び宣告者

平成 28 年 5 月 19 日午後 6 時 教 育 長 中村 敏明

平成 28 年 5 月 19 日午後 7時 教 育 長 中村 敏明

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 井上 正己

委員出席状況 議案説明等

番号 氏 名 出席の有無 学校管理幹兼副課長（学校教育） 鈴木修平

副課長（教育総務） 井上正己

生涯学習室長 佐藤賢治

教 育 長 中村 敏明 出席

職務代理 中村 昭雄 出席

教育委員 武笠 正明 出席

教育委員 寺尾 裕 出席

教育委員 深井 美智子 出席

議案件名

教育長報告

（１）概要報告

事務局報告

（１）学校教育関係

ア ６月の行事予定について

（２） 生涯学習関係

ア ６月の事業予定について

議 事

議案第１８号 宮代町学校評議員の委嘱について

議案第１９号 教育委員会の事務に関する点検評価委員に係る第三者評価委員の委嘱について

議案第２０号 宮代町学校給食運営審議会委員の委嘱について

議案第２１号 宮代町学校給食研究委員会委員の委嘱について

議案第２２号 新みやしろ郷土かるた制作委員会委員の任命について

議案第２３号 宮代町いじめ不登校対策連絡会議設置要綱の一部を改正する告示について
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開 会 午後 6 時

１．開会の宣言

中村教育長 平成２８年５月の定例教育委員会をこれより開会いたします。

（全委員の出席を確認）

（資料確認）

２．教育長報告

（１）あいさつ及び概要報告について

中村教育長 一日の寒暖差が大きい季節です。

来週 5 月 25 日からは町議会６月定例会が始まります。また、この間学校訪問と

して各校の様子を見て参りましたが、概ね順調に学校活動が行われていることが

確認できました。

それでは概要報告いたします。

（資料により概要報告を行う。）

中村教育長 以上報告につきまして、ご質問等ございますか。

（意見、質問なし）

次に、事務局報告に移ります。

（１）学校教育関係について、

事務局から説明いたします。

３．事務局報告

（１）学校教育関係について

鈴木学校管理幹 （１）学校教育関係について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

中村職務代理 笠原小 6月 24 日の「芸術鑑賞会」の内容は把握されていますか。

鈴木学校管理幹 内容について確認していません。

中村教育長 他にございますか。

（意見、質問なし）

中村教育長 次に、報告事項（２）説明をお願いします。

（２）生涯学習関係について

佐藤室長 （２）生涯学習関係について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

中村教育長 次に、４．議事に入ります。
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４．議事

議案第１８号 宮代町学校評議員の委嘱について

鈴木学校管理幹 議案第１８号 宮代町学校評議員の委嘱について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

では、お諮りします。

議案第１８号 宮代町学校評議員の委嘱について、原案のとおり可決として良い

でしょうか。

（異議なし）

中村教育長 承認されました。次に、議案第１９号に入ります。

議案第１９号 教育委員会の事務に関する点検評価委員に係る第三者評価委員の委嘱について

井上副課長 議案第１９号 教育委員会の事務に関する点検評価委員に係る第三者評価委員

の委嘱について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

議案第１９号 教育委員会の事務に関する点検評価委員に係る第三者評価委員

の委嘱について、原案のとおり可決として良いでしょうか。

（異議なし）

中村教育長 承認されました。

次に、議案第２０号に入ります。

議案第２０号 宮代町学校給食運営審議会委員の委嘱について

井上副課長 議案第２０号 宮代町学校給食運営審議会委員の委嘱について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

中村職務代理 公募委員の応募理由について、実態をどのように認識されていますか。

井上副課長 食の嗜好に係るものでもあり、両面あると考えます。必ずしも、すべての児童生

徒が「美味しい」と感じるとは思いませんが、一方で 90～95%という高い喫食率

から分かるように、たくさんの児童生徒に美味しく食べていただいているとも認

識しています。

今回公募の方のようにいろいろなご意見があると思いますので、審議会に参加、

給食を試食していただいた上で意見交換する好機とも捉えています。

武笠委員 「メイドインみやしろ」の認定には審査がありますが、食には好みもあり「主観」

で意見を述べる方もあります。今回公募の方のご意見が審議会の中でどのように

反映されることになりますか。

井上副課長 「給食審議会」は、学校給食に関する大きな決め事、最近では「アレルギー対応
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マニュアル」や「牛乳パック処理方法」などについて審議をいただく場であり、

「献立」等については、この後審議いただく「給食研究委員会」の役割となって

います。応募された方には誤解がないよう、この旨を説明しています。

もちろん、審議会の場で「献立」についての意見交換を行うことは可能でありま

すので、この機会にお話を伺ってみたいと思います。

中村教育長 他にございますか。

（意見、質問なし。）

お諮りします。

議案第２０号 宮代町学校給食運営審議会委員の委嘱について、原案のとおり可

決として良いでしょうか。

（異議なし）

中村教育長 承認されました。

次に、議案第２１号に入ります。

議案第２１号 宮代町学校給食研究委員会委員の委嘱について

井上副課長 議案第２１号 宮代町学校給食研究委員会委員の委嘱について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし。）

お諮りします。

議案第２１号 宮代町学校給食研究委員会委員の委嘱について、原案のとおり可

決として良いでしょうか。

（異議なし）

中村教育長 承認されました。次に、議案第２２号に入ります。

議案第２２号 新みやしろ郷土かるた制作委員会委員の任命について

佐藤室長 議案第２２号 新みやしろ郷土かるた制作委員会委員の任命について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

中村職務代理 かるた作成において、子供達の意見はどのように反映していきますか。

佐藤室長 子供達にはかるた作成を依頼し、本委員会で選定という運びです。

武笠委員 公募委員の「兼任」は確認されていますか。

佐藤室長 はい。

中村教育長 他に、ございますか。

（意見、質問なし。）

お諮りします。

議案第２２号 新みやしろ郷土かるた制作委員会委員の任命について、原案のと

おり可決として良いでしょうか。

（異議なし）
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承認されました。

次に議案第２３号に入ります。

議案第２３号 宮代町いじめ不登校対策連絡会議設置要綱の一部を改正する告示について

鈴木学校管理幹 議案第２３号 宮代町いじめ不登校対策連絡会議設置要綱の一部を改正する告

示について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

中村教育長 お諮りします。

議案第２３号 宮代町いじめ不登校対策連絡会議設置要綱の一部を改正する告

示について、原案のとおり可決として良いでしょうか。

（異議なし）承認されました。

以上で本日の議事をすべて終えました。次に、「５．その他」に移ります。

５．その他

井上副課長 平成２８年度版 宮代町の教育について

（資料により説明を行う。）

中村教育長 他にございますか。

井上副課長 「宮代町民生委員推薦会委員の選出について」

（資料により説明を行う。）

（互選により、深井委員を選出）

中村教育長 他にございますか。

（なし）

中村教育長 次回定例教育委員会の日程をお願いします。

６．次回教育委員会について

井上副課長 次回本日年間予定表をご用意しました。

年間予定表では、次回は６月２３日（木）の予定です、よろしいでしょうか。

（６月２３日（木）午前９時３０分開会、会場は学校を予定）

７．前回会議録の承認

中村教育長 前回会議録の承認並びに署名をお願いします。

平成２８年４月２１日開催の平成２８年第４回定例教育委員会の会議録につき

ましては、あらかじめ委員の皆様方に配付したとおりです。

お手元の会議録にご異議ございませんでしょうか。

（異議なし。）

異議ないようですので、前回の会議録へ署名をお願いします。

（会議録署名）

８．閉会

（閉会午後 7時）
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左会議録は事実と相違ないので、宮代町教育委員会会議規則第 17 条第 2項

の規定によりここに署名する。

平成２８年６月２３日

教育長

委 員

委 員

委 員

委 員

会議録調製員 井上正己


